
2013年12月26日（木）  晴　第25回 上期納会於：八勝館
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

～家族月間～

　皆さん、こんばんは。いよいよ年の瀬を迎
え、今夜は今年最後の例会です。今年度上半
期を無事に終えることができましたのも、皆さ
んのご協力のお陰と感謝しております。
　この1年を振り返ってみますと、いろいろな
出来事がありました。政治・経済面では、安倍
政権誕生によるアベノミクス効果があげられ
ます。デフレ経済からの脱却をめざして、3本の矢による日本を再生
する戦略を発表しました。その期待から、円安が進み、5月にダウ平
均が15,627円に達し、直近で16,000円超えの状況です。7月21日
に参院選があり、自公民で過半数を大幅に上回る結果となりまし
た。また、東京オリンピックが決まり、その経済効果が見込まれるた
め、10月1日に、来年4月から消費税が5％から8％に引き上げられ
ることが決まりました。
　スポーツ面では、6月11日に2014年にブラジルで行われるワー
ルドカップに日本代表が出場することが決まり、9月8日に2020年
東京オリンピックが決定しました。野球では、長嶋茂雄さんと松井秀
喜さんが国民栄誉賞を受賞しました。また、創設9年目で楽天が日
本一になりました。ゴルフでは、松山選手が年間4勝して賞金王に輝
きました。
　その他には、異常気象による集中豪雨や竜巻があり、伊豆大島の
土石流による被害も甚大なものでした。6月22日には富士山が世界
文化遺産に登録されました。10月2日には、伊勢神宮の内宮で20
年に一度の式年遷宮の儀が執り行われました。
　かけ足で1年をふりかえってみましたが、新しい年はどんな年にな
るのでしょう。アベノミクス効果の勢いに乗って躍進の年にしたいと
思います。
　ただ、本日、安倍総理が靖国神社参拝をしました。今後どんな反
響が出るか心配の限りです。それでは、皆さん、今年最後の例会を楽
しんで下さい。そして、良い年をお迎え下さい。

会員63名　出席52名  （出席計算人数45名）

出席率　89.7％ 1２月19日は補填により 96.2％

出席報告 山本英雄出席委員
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第1629回例会

会長挨拶 　泉憲一会長
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佐治寬行親睦活動委員
「日も風も星も」
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12月31日で退会します。30年と6ヶ月100％出席で大変お世話
になりました。有難うございました。
今年は色々お世話になりました。来年もよろしくお願いします。

12月23日　敬老パスをいただきました。余りうれしくはありませ
ん。今年最後の例会です。いろいろお世話になりました。

親睦活動委員会の皆様ご苦労様です。やっと半分過ぎました。

泉さん、亀井さん上半期お疲れ様です。下半期もお体に気を付け
て頑張って下さい。来年のシドニー世界大会へ皆さん出掛けま
しょう。
本日、親睦活動委員会の皆さんお世話になります。一年間ご苦労
様でした。来年もよろしくお願いします。
寒い日が続きましたが今年も残り5日となりました、皆様良いお年
をお迎え下さい。親睦活動委員会の皆さんごくろうさん。

愛知カンツリー東遊会の皆様ありがとうございました。親睦活動
委員会の皆様、本日はお世話になります。
欠席続きでごめんなさい。
今年は色々お世話になりました、来年も宜しくお願い致します。

今年一年ありがとうございました。

本日の上期納会よろしくお願い致します。

遠山　堯郎さん

大川　嘉成さん

泉　　憲一さん
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吉木　洋二さん　稲垣　　豊さん　髙須　洋志さん
鈴木　淑久さん　梅村　昌孝さん　馬場　將嘉さん
市岡　正蔵さん　長瀬憲八郎さん　平野哲始郎さん
鈴木　圓三さん　田中　政雄さん　長坂　邦雄さん
岩田　修司さん　田中　英雄さん　八木沢幹夫さん
山本　英雄さん　　　　　　　　　　　　　　　  

親睦活動委員会一同

ニコボックス 　山本英雄ニコボックス委員
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1月2日（木）Ｒ規定に基づき休会です。
1月9日（木）18:00より熱田神宮会館にて創立記念例会を行いま
す。御垣内参拝参加者は16：00までに集合して下さい。

・事務局の年末年始休暇は12月28日（土）から1月5日（日）までで
す。

幹事報告 亀井直人幹事



例会のご案内

■1月２日（木）　R規定に基づき休会
1月９日（木）　創立記念例会
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場 所
時 間

熱田神宮会館
18:00～20:00

■次週の行事

1月16日（木）
：
：

会員卓話
テ ー マ

堀慎治さん、鈴木健司さん
他クラブを訪問して

■次々週卓話

懇親会
乾杯の挨拶：松波恒彦直前会長

懇親会風景

閉会の挨拶：長瀬憲八郎副会長

　皆さんこんばんは。本日は懐かしい方もいらっしゃいます。小串さ
ん、吉木さん、落合さん、随分久しぶりですね。お忙しいかとは思い
ますが、もう少し出席して頂けると、皆さんが喜びます。泉さん、亀井
さん、委員会の皆さん、会員の皆さん、半年間、御苦労様でした。時
が経つのは早いもので、私が会長を終えて半年も経ちました。泉会
長もすぐに会長の期間が終わるので安心して下さい。
　下半期は髙須さんが苦労されていらっしゃるガバナー年度を迎
えることになります。委員会もあり、準備が大変かと思いますが近藤
ガバナーを助けるために、髙須さんのフォローもお願いします。6月
には世界大会もあり、数人の方が行かれるそうで、楽しい企画もあ
る様です。翌年は近藤ガバナーの年度にサンパウロで世界大会があ
るので、準備運動としてシドニーへ行かれるのも良いと思います。
　それでは乾杯の音頭を取らせて頂きます。半年間、無事に終わり
ました。今後の皆さんの御健勝と幸せを祈願いたしまして、乾杯。

　お酒を飲み過ぎてしまいました。本来はクラブ奉仕委員長の加納
さんが挨拶をされると思っておりました。
副会長として、なんとか半年を無事に終えることができました。これ
も皆様のお陰と感謝しております。あと半年あり、まだ5回も挨拶す
る機会がある様ですがよろしくお願いいたします。
　皆さんが良い年を迎えられる様に祈願いたしまして、一発締めで
終わりたいと思います。
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